



ばらぐみだより



R6.12.1 発行

少しずつ寒くなってきましたが、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。先月から、進級に向けて2階のふじ組の部屋で過ごしています。最初は、いつも行う支度も「ここに出せばいいの？」と尋ねて不安そうな子もいました。毎日繰り返し行っていく事で生活の流れにも慣れてきたようです。話を聞く場面では、保育者が「ふじ組さんのように座って話を聞けるかな？」と尋ねると体操座りをして、話を聞こうという意識が見られている子がいます。しかし、保育者話をしている時に友だちとの話が夢中になってしまう子もいる為、話を聞いて行動できるように繰り返し伝えていきたいと思えます

また散歩では、ふじ組の友だちと一緒に手を繋いで公園に行きました。ふじ組の友だちにリードしてもらいながら歩きいつもは友だちとの間が空いてしまう子どもたちも前を向いて頑張っている姿が印象的でした。公園では、ふじ組の友だちがおいかっこをしていると、一緒に混じって走り回ったり、木の実を集めていると同じように真似をしたり、お兄さんお姉さんに刺激を受けて遊んでいました。今後もふじ組の友だちと関わり、自分達も「ふじ組のおにいさんおねえさんになるんだ」という楽しみを持ちながら色々なことにチャレンジをしていきたいと思えます。また、今月は生活発表会の導入として友だちや保育者と舞台の上で一緒に踊ったり歌ったり何かになりきって動いたりしながら表現をするを楽しんでいきます。

《今月のねらい》 ・表現することを楽しむ。

《今月の予定》 ・散歩 ・製作(はさみ、のり、折り紙 など) ・集団ゲーム
・運動遊び(鉄棒、マット など) ・表現遊び

♪12月生まれのお友だち♪

4歳のお誕生日おめでとう！

12月のクッキングについて

12月25日(水)にクリスマスクッキングを行います。エプロン、三角巾・マスクを12月20日(金)までにすべて名前を書いて袋に入れてお持ちください。

